

QATAR COUPE DE FRANCE DES CHEVAUX ARABES

Chantilly - France

3 Juillet 2011

text by: W-P. Richardot | photos by: Scoopdyga, O.T Chantilly



Chateau de Chantilly

Dans ce qui est déclaré la 'Capitale du Cheval', Chantilly est en Europe à la première place des centres d'entraînements comptant pas moins de cinq mille chevaux au travail, dont plus de 80% courent sur les hippodromes de Paris.

La forêt de Chantilly qui ne compte pas moins de six mille hectares de forêt, l'important Centre d'entraînement est un endroit spécifique, regroupant plusieurs sites de préparation, les Aigles, Avilly St Léonard, Coye la Forêt, Lamorlaye, sans occulter la très connue 'piste des lions' longue de quatre kilomètres, fait communiquer le Château de Chantilly à Lamorlaye.

L'implantation des activités liées aux courses est unique au monde, imité mais jamais égalé au fait des qualités naturelles indéniables de son sol sablonneux qui est drainé grâce au fond calcaire permettant la pratique d'entraînement toute l'année et quel que soit le temps.

Au niveau des pistes mises à la disposition des entraîneurs locaux pour la mise en forme de leurs 'cracks', environ 150 hectares de piste en gazon sont entretenues avec soin pour accueillir chaque année près de 35.000 galops.

En complément 120 kilomètres de piste en sable dont plusieurs ont une composition en sable fibré huilé, la largeur portée à six mètres de la piste des Princes permet de faire galoper trois chevaux de front sur une distance de 1.300 mètres environ, terminant par une montée en fin de piste.

Tous les terrains d'entraînement ont leur importance, ils sont indispensables à la préparation en vue d'une évidente sélection sur les hippodromes, depuis longtemps ils participent à la renommée des courses de chevaux, principalement en France.

Dans le cadre enchanteur du bel hippodrome de Chantilly jouxtant les Grandes Ecuries du Prince de Condé, où la



ferveur des turfistes est très vivace, l'ambiance y est toujours très forte et conviviale, un spectacle sportif de qualité est au programme en début de période estivale, le tout favorisant bon temps avec gagnants si possible.

Parmi les sept partants engagés dans une très sérieuse course devenue une grande classique pour les chevaux arabes, tous avaient une sérieuse chance de se retrouver à la meilleure place sur la belle piste en herbe du Jockey Club, si ce n'est obtenir la première qui est tant convoitée.

*Parmi les préférés de nombreux spécialistes, **Tabarak** par Nizam et Altesse d'Arocco, **Areem** par Mahabb et Canelle de Carrère, **Thakif** par Mahabb et Sheena, ces chevaux connaissaient les faveurs de tout un monde, car ces deux derniers ont le même père qui engendra de nombreux gagnants.*

*Quant à **Tabarak**, extrêmement bien suivi par Alban de Mieulle, sa préparation lui permettait de pouvoir briller dans cette grande course, qu'il gagna assez confortablement dans une belle pointe de vitesse de 1'45"40 sous la selle*

*d'Olivier Peslier, le célèbre entraîneur professionnel avait déjà remporté en 2009 cette épreuve avec la fabuleuse gagnante **Raqiyah** montée par l'excellent jockey A.Bouleau.*

Dans les conditions offertes à l'occasion de cette belle réunion, cela va permettre à ce valeureux vainqueur de la journée, d'être invité par le Qatar Racing and Equestrian Club de Doha, à participer à l'Emir's Sword Groupe 1 en Mars 2012 très richement doté.

*Tout cela aux dépens d'**Areem** qui commence pourtant une carrière avec un certain brio car bien mis en condition par Robert Litt, ce cheval largement donné favori terminera second devant **Al Mumum Monlau** qui provient d'un grand élevage du sud, le Haras de Monlau.*

La saison des courses de chevaux arabes bat son plein, le calendrier est encore chargé pour tenir jusqu'à Octobre, il va falloir conserver sa forme et toutes ses aptitudes sur les champs de courses, qui sont tous une vitrine extraordinaire pour le sport hippique avec ces créatures originaires du désert arabe.

QATAR COUPE DE FRANCE DES CHEVAUX ARABES

**Qatar Coupe de France des Chevaux Arabes**Dotation 50.000,00 E **Goupe 1 PA**

Chevaux arabes de 4 ans et plus

1600 mètres piste du Jockey Club

- 1er** **Tabarak** par Nizam et Altesse d'Arocco
propriétaire Sheikh Abdullah bin Khalifa Al Thani, Qatar
entraîneur Alban de Mieulle, France
jockey Olivier Peslier, France
- 2ème** **Areem** par Mahabb et Canelle de Carrère
propriétaire Sheikh Mohammed bin Zayed Al Nahyyan, Emirats
entraîneur Robert Litt, France
jockey P.Soqorb, France
- 3ème** **Al Mamum Monlau** par Munjiz et Salalah de Monlau
propriétaire Madame Robert Bourdette, France
entraîneur P.Corsi, France
jockey Dominique Badel, France
- 4ème** **Thakif** par Mahabb et Sheena
propriétaire Shiekh Mohammed Bin Khalifa Al Thani, Qatar
entraîneur Jean Pierre Totain, France
jockey C.Nora, France
- 5ème** **Valiant Boy** par Darweesh et Thumb Print
propriétaire Sheikh Thanoon bin Zayed Al Nahyyan, Emirats
entraîneur Jean P.Daireaux, France
jockey Thierry Jarnet, France